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新たにやってみたいこと 

町内の PTA から新たにやってみたいこととして、下記の「A.支援、交流」、「B.
環境美化」、「C.情報の充実」、「D．活動の充実」があがりました。 
 
 

 

各単位 PTAの支援！他団体と交流会をしたい！ 

 

・各単位 PTA がさらに充実した活動を行えるようにﾊﾞｯｸｱｯﾌﾟしていき

たい。(西原町 PTA連合会) 

・他団体及び他県との交流会を行いたい。(西原小学校 PTA) 

・坂田小学校区自治会と坂田通り会と連携したい。(坂田小学校 PTA) 

 

 

学校をお花いっぱいにしたい！ 

 

・蝶園（オオゴマダラ）をつくる。(西原東小学校 PTA) 

・校内を花いっぱいにしたい。(西原東小学校 PTA) 

・坂田小近隣に通学路に花いっぱいにしたい。(坂田小学校 PTA) 

・地域の方が花を植える活動（花花クラブ）にタイアップし、 

校内の環境美化に力を入れたい。(西原南小学校 PTA) 

・学校内を花いっぱいにしたい。(西原東中学校 PTA) 

 

 

情報発信と情報共有の充実をしたい 

 

・PTAメーリングリストサービスを活用したい。(西原中学校 PTA) 

・学校 HPに PTAの内容を充実させたい。(西原中学校 PTA) 

・会員への周知を積極的にしたい。(西原中学校 PTA) 

・子ども達の活躍を広報していきたい。(西原東中学校 PTA) 

・ホームページにバナーをつける。(西原東中学校 PTA) 

 

 

活動を充実させたい 

 

・西原小学校の取り組みを参考に土作りをはじめたい。(西原東中学校 PTA) 

・字別リレーや夕涼み会。(西原東小学校 PTA) 

・高校合格祈願駅伝。(西原東中学校 PTA) 
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新たにやってみたいことに対しての課題として、学校や近隣を「花いっぱいに

したい」という意見や「情報発信」に関しての共通課題が出ました。花植えに

関しては、予算が掛かるのでそのため予算確保と、日頃の子ども達の活躍や PTA

の活動の状況などを多くの人に発信できるツールの充実とサポートしてくれる

人が必要だという意見がありました。 
 

 

参加の促進に困っている 

 

・お互いに仕事を持ちながらのボランティアなので活動への参加呼びかけが難しい。

(西原町 PTA連合会) 

・一部の方しか参加しない。(西原東中学校 PTA) 

 

 

 

予算の確保が難しい 

 

・予算面で問題が多いため、活動に制限される。(西原小学校 PTA) 

・蝶園の環境整備。予算の確保。(西原東小学校 PTA) 

・環境美化に対しての予算づくり。(西原南小学校 PTA) 

・花を植えた後の管理、水掛けや草刈りの問題。それに伴う駐車場の確保など。

(坂田小学校 PTA) 

 

 

 

情報発信のサポート不足 

 

・ホームページ作成のサポートや担当者の配置が必要。(西原中学校 PTA) 

 

 

 

 

関係者の理解と協力体制が得られない 

 

・夕涼み会については、事前に理解を得られないといけない。 

(西原東小学校 PTA) 
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